
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

発行・稲越自治会広報部 稲越新聞第 429号 2020・4月号 

令和２年 稲越自治会定期総会に付いて 
新型コロナウイルスの感染拡大によって、４月１２日に予定してい

た稲越自治会定期総会は中止いたしました。 

本年は、役員改選の重要な年であり、総会出席予定者に対し

て議案第１号から議案第７号までの書面議決をお願い致しまし

た。 

総会出席予定者６１名からの返信用ハガキの結果は、承認・５６

名、未表示・２名、未返信・３名でした。（未表示は承認とさせて頂

きます） 既に会員１,８８８名から委任状を頂いていますので、議案

第１号から議案第７号は承認された事を報告いたします。 

令和２年４月１８日 

稲越自治会 
会長 服部英信 

 

  

ピカピカの一年生にあたたかいみまもりを。 
稲越小学校に今年 32 名（男子 13 名・女子 19 名）が
通学する様になりました。 
 朝夕の通学路には元気な児童たちの話し声が聞こえ
てくることでしょう、地域の皆さん道路ですれ違ったら優
しく励ましの挨拶をお願い致します。 
 子ども達は地域の宝、安全で安心な街で育めるよう
皆さんのご協力をお願い致します。 
 

稲越自治会、年度初めの大きな仕事である 
定期総会が新型コロナウイルス拡大で人と人の
接触するような行事は市の方から再三の自粛を
するようにとの要請があり、やむなく中止すること
になりました。自治会運営には金銭の動きがあり
ますので新年度の予算を決めなければならない
ため、総会を開かなければ新年度の予算案の議
決が決まりません。 
止む無く、会員の方に承認して頂くのに総会参

加予定者に【総会資料・承認賛否の返信ハガキ】
と総会中止になった経緯の書面を配布して総会
の代替えと致しました。 
総会資料の議決の内容は、右記に会長からの

書面が届きましたので添付いたしました。 
  

 

 

令和２年度は大変な始まりになりました。新型コロナウイル
ス拡大が収束の目途立たず、何事においても会合を持つご
とが出来ません、又、役所からの配布物も滞っています。（但
し役所の一般的なものはＳＮＳで発信されていますのでＰＣ・ス
マホで見ることが出来ます） 
自治会活動に於いては新型コロナウイルスの収束に合わ

せて始まると思いますが，時期に関してはあくまでも未定で
す。会員の皆様もくれぐれも留意した行動をして下さい。 

 

稲越町は市の北部に
位置し、昔は松戸市と間
違われた時期がありまし
た。しかし人口が増えてく
るとともに会員の皆さん
の頑張りで自治活動が
活発になり、今では市川
市の中でも誇れるほど行
事等が活発な自治会に
なりました。世帯数・人口
も平成 26 年～平成 28
年あたりは伸びが大きか
ったですがそれ以降，新
築住宅は増えてくるので
すが既存の古い建物は
敷地が狭く建て替え時に
2軒分が一軒になったり、
更地のままや空き家で放
置される現状で人口・世
帯数ともに推移は横這い
状態です。 


